



## Protokoll der FSRK-Sitzung am 13. Dezember 2017

Bergische Universität Wuppertal, Fachschaftsrätekonferenz,  
Gaußstraße 20, 42119 Wuppertal

Stephan Oltmanns & Viktoria Boecker  
Vorsitzende der Fachschaftsrätekonferenz

Fachschaftsrätekonferenz (FSRK)

Gaußstraße 20, 42119 Wuppertal

Raum  
Telefon  
Mail [fsrk@sts.uni-wuppertal.de](mailto:fsrk@sts.uni-wuppertal.de)  
Internet <http://www.fsrk.uni-wuppertal.de/>  
Aktenzeichen

Datum 16.12.2017

**Beginn: 16:05**

**Ende: 16:45**

**Protokollant: Viktoria Boecker**

### **Anwesende Mitglieder**

|                    |            |                       |
|--------------------|------------|-----------------------|
| Klaus Koeller      | Fakultät 6 | stimmberechtigt       |
| Viktoria Boecker   | Fakultät 7 | stimmberechtigt       |
| Lisa Kern-Jansen   | AFR        | nicht stimmberechtigt |
| Nicole Mehsner     | Fakultät 9 | stimmberechtigt       |
| Niklas Bründermann | Asta       | nicht stimmberechtigt |
| Markus Wessels     | Asta       | nicht stimmberechtigt |
| Camilo Martins     | Fakultät 8 | stimmberechtigt       |
| Lars Büttner       | Fakultät 2 | stimmberechtigt       |
| Johanna Weber      | Fakultät 2 | stimmberechtigt       |

## **Tagesordnung**

TOP 1: Begrüßung und Regularia

TOP 2: Verabschiedung des Protokolls vom 8.Nov. 2017

TOP 3: Berichte FSR/AStA

TOP 4: Rektoratsgespräch

TOP 5: Termine, Sonstiges

### **TOP 1 – Begrüßung und Regularia**

Viktoria Boecker eröffnet die Sitzung um 16:05 Uhr. Es wird festgehalten, dass die FSRK nicht beschlussfähig ist.

Protokollführerin ist Viktoria Boecker.

### **TOP 2 – Verabschiedung des Protokolls vom 8.9.17**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird in der nächsten Sitzung verabschiedet, da keine Beschlussfähigkeit vorliegt.

### **TOP 3 – Berichte FSR und Asta**

Die anwesenden FSR berichten von ihren aktuellen Aktivitäten und Problemen:

- FSR 8: Es findet eine Vernissage statt während dieser und der nächsten Woche, zu der alle Fachschaften gerne kommen können. Die Glühweinwoche ist gut gelaufen.
- FSR 2: Sie haben einen Facebook-Post veröffentlicht, der gegen Rassismus an der Uni wirbt; dieser wurde von vielen Fachschaften und z.T. von politischen Hochschulgruppen geteilt. Der Haushalt befindet sich in Erstellung und die Glühweinwoche lief ebenfalls gut.
- FSR 9: Hatten geplant einen Glühweinstand vor der Mensa zu machen, es gab aber diverse Kommunikationsprobleme mit dem HSW die schließlich zu einer Absage des Standes geführt haben. Es soll demnächst im FSRK angekündigt werden, wer wo Stände gebucht hat um Überschneidungen/Überbuchungen wie sie leider in letzter Zeit vorgekommen sind zu vermeiden.
- FSR 7: Letzte Woche liefen die Fachschaftswahlen und die Glühweinwoche sehr gut. Es gibt eine neue Mail Adresse ([fs.site@uni-wuppertal.de](mailto:fs.site@uni-wuppertal.de)) . Es wurde ein Imagefilm über die Uni Wuppertal von BR Alpha gedreht, in dem auch die Sicherheitstechnik vorgestellt wird.
- FSR 4: Glühweinstände und Weihnachtsfeier liefen gut. Es gibt für die nächste FSR Wahl im Januar sehr viele neue Kandidaten und Kandidatinnen, was sehr zu begrüßen ist.

### **TOP 4 – Rektoratsgespräch**

Viktoria Boecker und Markus Wessels berichten vom Rektoratsgespräch, welches am 7.12.17 stattfand:

- Die nächste Rektoratswahl wird am 31.1.18 stattfinden, die Findungsphase ist fast abgeschlossen.
- Für das neue Gebäude VW wird es bald einen Straßenübergang zu Gebäude K geben, damit die Studenten die Straße leichter überqueren können (bisher hindern parkende Autos den Überweg)
- Neue Sitzmöbel sollen nächstes Jahr für das neue Gebäude gesponsert werden
- Eine Gastronomie im neuen Gebäude wird es nicht geben, da es ein Ersatzneubau ist und in den zu ersetzenden Flächen bisher auch keine Gastronomie existierte; dafür erforderliche Flächen müssten den ansässigen Fachgebieten weggenommen werden , obwohl sie eh schon Platzprobleme haben

- Es wurde über die Anwesenheitspflicht diskutiert und festgestellt, dass jeder Lehrende selbst entscheidet ob er für sein Seminar eine solche einführt; die Meinungen über den Sinn der Anwesenheitspflicht war sehr unterschiedlich zwischen Rektorat und Studierendenvertretern
- Es wurden Überlegungen zu einem möglichen Studium Generale diskutiert
- Der Wunsch der Fachschaften, das passive Wahlrecht für mehrere Fakultäten einzuführen und die Einschreibeordnung zu ändern wird im Rektorat geprüft
- Digitalisierung soll weiter vorangetrieben werden, es soll weitere Computer Plätze geben für E-Prüfungen
- Dem Wunsch des FSR 2 nach Aufnahme des Gebäudes MI auf die Campus Wegweiser wird nachgekommen

#### **TOP 5 – Sonstiges**

Es wird vom Asta darauf hingewiesen, dass am 11. Januar eine Podiumsdiskussion des Wahlausschusses mit den Stupa- Kandidaten und Kandidatinnen stattfinden wird.

**Die nächste Sitzung findet am 10.Januar 2018 statt!**

